

## Qué es lo que está convirtiendo al Caribe en una criptoutopía.

**Por: RT. 28/03/2018**

En este episodio de Keiser Report desde San Juan, Puerto Rico, Max y Stacy hablan del bloqueo de Trump a la multimillonaria oferta de Broadcom por motivos de seguridad nacional y de lo que supondría una medida así para la devastada red eléctrica puertorriqueña, a la que no le vendría mal la creación de microrredes. En la segunda parte, Max entrevista al inversor en criptodivisas Michael Terpin, de CoinAgenda.com, sobre qué está convirtiendo al Caribe en una criptoutopía.

<https://youtu.be/BOagZ8D6W0A>

Max y Stacy abordan la cuestión de la Autoridad de Energía Eléctrica de Puerto Rico o PREPA y los problemas relacionadas con la misma. Stacy destaca que el 70 % de la energía eléctrica se produce en el sur de la isla ¿a donde llegaron muchos fabricantes luego de que EE.UU. bajara los impuestos en las décadas 1960 y 1970? mientras que el 70 % de la demanda procede del Viejo San Juan y otras zonas del norte.

Según destaca, la red eléctrica de Puerto Rico es muy antigua, además de haber sido dañada por potentes huracanes, y la intención del nuevo gobernador de privatizarla preocupa a la gente: “Una empresa privatizada no va a tener incentivos para poner el dinero necesario para desarrollar la red”.

La presentadora señala que ha aparecido la idea de que Puerto Rico debería poder ser autónomo y tener soberanía sobre su propia energía. “Hacen falta microrredes, una malla de redes que les permita ser independientes y no depender más de una sola red centralizada”, afirma.

En la segunda parte del programa entrevistan al emprendedor Michael Turpin, sobre los motivos por los cuales la comunidad de criptomonedas se establece activamente en Puerto Rico. Max destaca que “por un lado, la comunidad local se está criptificando”, y por el otro, los emprendedores jóvenes que vienen “están aportando muchísimo conocimiento y talento”. A su juicio, este territorio tiene todo para convertirse en “la Suiza de las criptomonedas”.

Turpin, por su parte, muestra su acuerdo, señalando que la isla “se ha convertido en un caldo de cultivo muy positivo”. En opinión de Max, las nuevas generaciones de ciudadanos locales “ven que pueden involucrarse en la construcción de esta nueva generación de criptodivisas, lo que podría ser un buen caldo de cultivo y una gran historia de crecimiento”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: RT

**Fecha de creación**

2018/03/28